

BAB V KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta pembahasan tentang “Pengaruh Harga, Kemasan, dan Lokasi Terhadap Minat Beli Konsumen (Studi Kasus pada Kebun Hidroponik Muria Farm Desa Besito Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)”, bisa disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian menunjukkan bahwa variabel harga (X1) berpengaruh signifikan terhadap minat beli konsumen sayuran hidroponik Muria Farm.
2. Hasil pengujian menunjukkan bahwa variabel kemasan (X2) berpengaruh signifikan terhadap minat beli konsumen sayuran hidroponik Muria Farm.
3. Hasil pengujian menunjukkan bahwa variabel lokasi (X3) berpengaruh signifikan terhadap minat beli konsumen sayuran hidroponik Muria Farm.
4. Hasil pengujian menunjukkan bahwa secara bersama-sama variabel harga (X1), kemasan (X2) dan lokasi (X3) berpengaruh signifikan terhadap minat beli konsumen sayuran hidroponik Muria Farm.

B. Saran

Penulis sadar bahwa dalam penelitian ini masih banyak kekurangan dan belum dapat dikatakan sempurna. Dengan demikian penulis masih berharap penelitian ini dapat memberikan manfaat. Berdasar pada hasil penelitian yang memberikan kesimpulan terdapat pengaruh antara variabel harga, kemasan, dan lokasi terhadap minat beli konsumen, maka peneliti memberikan saran kepada segenap pelaku tani baik petani konvensional secara umum dan petani hidroponik khususnya agar senantiasa inovatif dalam mengembangkan produk sayuran yang ditanam dengan harga yang sesuai dengan kualitas produk sayuran, penggunaan kemasan yang unik dan menarik, dan pemilihan tempat produksi agar dapat meningkatkan minat beli konsumen. Penulis berharap kepada mahasiswa IAIN KUDUS pada khususnya agar akan tetap ada penelitian berkaitan dengan persoalan bidang pertanian lain dengan pembahasan yang lebih spesifik dan memberi manfaat bagi petani. Penelitian lanjutan diharapkan bisa mengetahui secara mendalam bagaimana pemasaran produk sayuran baik sayuran

konvensional pada umumnya maupun sayuran hidroponik pada khususnya agar dapat tercapai target penjualan maksimal yang pada akhirnya dapat mensejahterakan para petani di Indonesia.

